

Derivado de su transparencia

Tultitlán mejora su calificación crediticia; participará en el FEFOM

Alicia Rivera/**Tultitlán**

ANTONIO LÓPEZ

Derivado de las políticas de transparencia, honestidad y eficiencia en el manejo de los recursos públicos, el gobierno de Tultitlán mejoró su calificación crediticia, lo que permitirá que el municipio figure como participante del programa de Fondo Estatal de Fortalecimiento Municipal (FEFOM),

La presidenta municipal de Tultitlán, Sandra Méndez, destacó que la mejora se atribuye en parte al control del gasto de recursos públicos, la generación del ahorro interno y la considerable reducción de pasivos.

La calificadora internacional Fitch Ratings destacó el manejo financiero del erario público como eficiente y sólido. Durante el comparativo de los egresos realizados hasta el 31 de julio del año en curso y respecto al mismo periodo pero del año pasado, se observó un importante ahorro que supera considerablemente cifras anteriores.

Dicha evaluación permitirá al municipio participar en el Fondo Estatal de Fortalecimiento Municipal (FEFOM), a través del cual se podrán extender las acciones a favor de la ciudadanía, a la vez



La administración local.

que mejorará el perfil crediticio a largo plazo y beneficiará el flujo de efectivo para las arcas municipales.

“Esta distinción llega como un importante incentivo a las estrategias y acciones a las que hemos dado seguimiento desde el inicio de la presente administración, para lo cual la cercanía y honestidad son valores precursores de todos nuestros esfuerzos; damos un paso firme a cumplir nuestro compromiso con el servicio público”, señaló

la presidenta municipal.

Un Comité Técnico supervisará y autorizará las previsiones financieras para otorgar los créditos a los municipios adheridos al programa FEFOM, el área encargada de establecer y alcanzar metas de recaudación local será la Tesorería municipal, “seguiremos dando un manejo adecuado del gasto público, se supervisarán los controles internos y fiscales y se entregará la información de manera oportuna”, puntualizó la maestra en Derecho. **M**